

## **NOTA DE PRENSA**

### **GBGE PRESENTA EN GALDAKAO EL DOCUMENTAL “CORAZÓN DE ARENA”**

***La proyección del reportaje será el próximo viernes 24 de noviembre a las 19:30h en el auditorio de Gandasegi***

**Galdakao, 22 de noviembre de 2017.** La proyección de este documental en Galdakao tendrá lugar el día 24 de noviembre, viernes, a las 19.30 en el salón de actos del Colegio Gandasegi (Gurutzeko Plaza, 10). La entrada será gratuita y estará abierta a toda la ciudadanía.

Corazón de Arena ha iniciado una gira donde muestra su documental por todo el territorio nacional, pasando por ubicaciones como Madrid, Marbella, Málaga, Euskadi, Cantabria o Galicia entre otras. Esta proyección nos acercará a la realidad del día a día en Marruecos, sus niños y niñas y cómo una escuela puede cambiar sus vidas para siempre.

*“Corazón de Arena nace de nuestra pasión por conocer el mundo practicando deporte. Marruecos es un país maravilloso, pero, lo que nos dejó sin palabras fue ver la cantidad de accidentes mortales que sufren los niños al verse obligados a hacer más de 20 km desde sus aldeas para poder ir a las escuelas más cercanas. Corazón de Arena nace para velar por los niños del desierto. Queremos trabajar por su educación, ampliando y creando escuelas para que así no tengan que verse obligados a ir por esas peligrosas carreteras cada día, y que la falta de recursos no sea un problema para poder ir a la escuela, consiguiendo así que todos los niños tengan una educación digna, con igualdad de oportunidades”* afirma Jordi Gil Fernández, fundador del proyecto.

GBGE cuenta con un proyecto de cooperación al desarrollo en Mongolia (centro de día para niñxs con diversidad funcional) y colabora, de esta manera, en la difusión del trabajo de otras organizaciones en otros países abogando por el trabajo cooperativo y en Red.

Web: <https://www.jordgilfernandez.com/corazon-de-area>

**Para más información:**

Álvaro Saiz Ruiz

[elkarteagbge@gmail.com](mailto:elkarteagbge@gmail.com)

Teléfono: 635750581

## PRENTSA OHARRA

### **GBGE “CORAZÓN DE ARENA” DOKUMENTALA AURKEZTEN DU GALDAKAON**

*Erreportajearen proiekzioa hurrengo ostiralean, azaroak 24 19:30etan Gandasegiko areto nagusian izango da.*

**Galdakao, 2017ko azaroak 22.** Dokumentalaren proiekzioa Galdakaon izango da azaroak 24, ostirala 19.30etan Gandasegi Ikastetxearen areto nagusian (Gurutzeko Plaza, 10). Sarrera doan izango da eta herritar guztiei irekita egongo da.

Corazón de Arena bira bat hasi du lurralte nazionaletik bere dokumentala erakusten, hainbat tokietatik pasatzen, Madril, Marbella, Euskadi, Malaga, Kantabria eta Galiziati besteari. Proiekzio hau Marokoko komunitateen egunoreokoa, hango errealitatera eta bertako humeei gerturatuko digu. Ikastetxe batek haien bizitza betiko nola aldatu dezakeen erakusten.

*“Corazón de Arena mundua kirola eginez ezagutzearen zaletasunetik dator. Maroko herrialde ikaragarri bat da, baina humeek eskola bidean jasaten dituzten istripu hilgarrien kopurua hitzik gabe utzi ninduten, eskolara egunero joateko 20 km egiten baititzte. Corazón de Arenaren helburua, hume hauen hezkuntza lantzea da, etxetik gertu eskolak sortzen, humeek errepide arriskutsuetatik joan behar ez izateko eta baliabide falta eskolara joateko arazo bat ez izateko. Hume guztiak aukera berdintasunean oinarrituta dagoen merezitako hezkuntza egoki bat lortu nahi dugu”* esaten du Jordi Gil Fernández, proiektuaren fundatzailea.

GBGE Mongolian garapenerako lankidetza proiektu bat du (dibertsitate funtzionala duten humeentzako egeneroko zentroa) eta modu honetan beste erakundeen proiektu internazionalekin difusioaren bitartez laguntzen du.

Web: <https://www.jordgilfernandez.com/corazon-de-arena>

#### **Informazio gehiago:**

Álvaro Saiz Ruiz

[elkarateagbge@gmail.com](mailto:elkarateagbge@gmail.com)

Tlf: 635750581